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ATA DA REUNIÃO CONJUNTA DA COMISSÃO DE FINANÇAS, 

LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA, COMISSÃO DE OBRAS PÚBLICAS, 

AGRICULTURA, INDÚSTRIA, COMÉ
RCIO E MEIO AMBIENTE E DA 

COMISSÃO DE SAÚDE ESPORTE E L
AZER, REALIZADA ATRÁVES DE 

VIDEO CONFERÊNCIA, NO DIA VINTE
 E OITO DE JANEIRO DE DOIS MIL 

E VINTE E UM. (28-01-2021). 

Aos vinte oito dias do mês de jan
eiro de dois mil e vinte, na Câmar

a Municipal 

de Mariana, às nove horas e ci
nquenta e dois minutos, realizou

-se através de 

videoconferência (conforme esta
belecido pela portaria nº 28/2020)

, reunião em 

conjunto das comissões de Finan
ças Legislação e Justiça (Presiden

te: João 

Bosco, Vice-Presidente: Adimar Jo
se Cota e Vogal: Sônia Azzis). Com

issão de 

Obras: Presidente: José Sales 
de Souza, Vice- Presidente: Ed

iraldo Arlindo 

Ramos de Freitas, e Vogal: Ricar
do Mirando Thomaz. E Comissão 

de Saúde 

Esporte e Lazer: Presidente: Maur
icio Antônio Borges, vice-presiden

te: Ricardo 

Miranda e Vogal: Edson Agosti
nho de Castro. Para debater s

obre um projeto que 

trata da readequação salarial dos
 servidores públicos. E outro proj

eto no qual, o 

prefeito em exercício, Juliano 
Duarte, solicita a abertura de um crédito espec

ial 

para investimentos nas UPA's d
os bairros São Pedro e Rosário. 

ESTIVERAM 

PRESENTES: Os vereadores
, Marcelo Macedo, Ediraldo Ramos, Ricardo 

Miranda, Mauricio Borges, Jo
sé Sales. O secretário de Ob

ras, o senhor André, 

o senhor Juliano Barbosa, rep
resentando a controladoria do

 município, o senhor 

Edivaldo Andrade, secretário 
de governo, a senhora Camiíl

la representando a 

procuradoria do município, a senhora Arlinda Coelho, representando a 

procuradoria do município, o senhor Marlon Figuereiro, representando a 

secretária de planejamento da 
prefeitura. ABERTURA: O proc

urador da Casa, 

Dr. Corjesus Quirino, iniciou 
presidindo a reunião, cumpri

mentando todos os 

presentes, explicando assim 
o objetivo da reunião. Em s

eguida, ressaliou a 

importância da realização d
a reunião, haja vista OS projetos que estari

am 

presentes na pauta da reunião
 extraordinária, que acontece

rá amanhã dia vinte 

e nove. O procurador explicou t
ambém que a reunião é uma opo

rtunidade para 

que os vereadores tirem as dúvi
das sobre os respectivos projeto

s, e que assim 

os membros das comissões pos
sam emitir o parecer dos projetos. Em segui

da, 

o procurador, explicou quais 
os projetos estariam present

es na pauta, que 

seriam: projeto nº 02/2021 "Auto
riza a abertura de crédito adici

onal especial no 

orçamento vigente para conclusão da construção da Unidade de Pronto 

Atendimento (UPA) e para a cons
trução da Unidade Básica de Sa

úde (UBS) em 

Padre Viegas e dá outras pro
vidências"; nº 03/2021 — “Di

spõe sobre a revisão 

geral da remuneração dos ser
vidores públicos efetivos e co

missionados € 
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concede revisão do auxílio-alimentação aos servidores da Câmara Municipal de 

Mariana e dá outras providências”. nº 04/2021 - "Dispõe sobre a revisão geral 

anual da remuneração dos servidores da administração direta e indireta do 

município de Mariana, dos subsídios dos agentes políticos e dos proventos de 

aposentadoria e pensões pagas pelos cofres públicos e dá outras providências". 

E por último projeto nº05/2020: “Institui condições de pagamento e altera limites 

da verba indenizatória do vereador em razão da atividade inerente ao 
Exercício 

do Mandato Parlamentar, revoga resoluções anteriores, regulamenta condiçõe
s 

de pagamento e dá outras providências”. Em seguida a palavra foi passada ao 

vereador Mauricio Borges para que assim pudesse manifestar suas 

considerações acerca do assunto., Pela ordem, o vereador M
auricio Borges, 

cumprimentou todos os presentes, questionando de onde teria vindo 
o recurso 

para a execução da obra da UPA São Pedro. O vereador comentou 
ainda, sobre 

a solicitação de visita técnica no local feita através da comissã
o de Saúde, 

ressaltando que para ele o projeto deveria ser submetido 
à discussão somente 

após a visita. Com a palavra, o Juliano Barbosa, controlador 
do município, 

informou que a verba era oriunda de um convênio feito 
entre, o Tribunal Regional 

do Trabalho, em conjunto com o ex- prefeito, Duarte Vasconce
los. Salientando, 

que a idéia seria uma readequação de fazer uma obra q
ue possibilitaria colocar 

a UPA em execução, no valor acordado com o Tribunal 
Regional do Trabalho, 

sendo através de licitação. Comentou ainda, que seri
a trabalhado em conjunto 

com uma tomada de conta, para que assim fosse 
garantida a retomada das 

obras. O vereador José Sales, no que lhe concerne, 
solicitou que fosse feita uma 

planilha de execução das obras. Para que assim, fosse 
analisado se o valor 

realmente iria ser suficiente para arcar com as obras. Com a palavra, o 

secretário de Obras, o Senhor André, cumprimentou
 a todos, e informou que 

estaria assumindo a secretária na presente 
data, e que na próxima reunião 

estaria com todas as informações disponíveis, entreta
nto garantiu que tudo que 

fosse feito em relação à UPA, seria apresentado p
ara a Câmara, através de 

planilhas e cronograma de execução. A vereadora 
Sônia Azzis, ponderou suas 

considerações sobre o assunto, e disse que a obra 
no gerenciamento anterior, 

teria sido super faturada, ressaltando que para ela o val
or destinado seria baixo, 

perto dos valores apresentados nos gerenciamentos ant
eriores. Enfatizando, a 

importância de valorar a saúde na cidade de Mariana.
 A vereadora destacou a 

importância da retomada da obra, e que as obras estariam dentro dos 

parâmetros. A vereadora comentou ainda, sobre a 
importância de fazer uma 

UPA no distrito de Padre Viegas. Pela ordem, o ver
eador Marcelo Macedo, 

agradeceu a todos pela presença, manifestando assim
 suas considerações 

sobre a reunião. Para o vereador, o projeto deveria ser 
submetido a votação na 

próxima segunda-feira, isto porque já seria a retom
ada das sessões ordinárias. 
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Em seguida, disse sobre o anseio de todos da retomada das obras, mas
 

salientou a importância de se ter uma fiscalização efetiva em relação 
a todo o 

processo dela haja vista ser uma obra de alta complexibilidade, 
e de valor alto. 

O vereador destacou a importância de debater e questionar sobre
 as obras, 

salientando assim a postura dos presidentes das comissões de s
aúde e de 

obras. Haja vista a importância da obra da UPA São Pedro. O vere
ador ressaltou 

as palavras do vereador, José Sales, salientando a importância de
 se apresentar 

uma planilha do que será feito. O vereador, disse que não conco
rda com o 

projeto de resolução da mesa diretora, pois para ele deveria ter sido
 uma reunião 

com os quinze vereadores, antes de se marcar uma reunião ex
traordinária para 

votação do projeto. O vereador comentou não concordar 
com a realização da 

reunião extraordinária para a votação do projeto de resolução a
ntes de uma 

ampla discussão e explanação com os quinze vereadores. O pr
ocurador da Casa 

informou ser justamente pela forma de trabalho que teria ma
rcado está reunião 

para discutir sobre os projetos. E que por cautela, de 
não emitir um parecer ao 

projeto de resolução apenas no intervalo de cinco minutos numa sessão 

extraordinária. Por fim, o procurador, passou a presidência da sessão ao 

presidente da Casa, o vereador Ronaldo Bento. O pre
sidente da Casa agradeceu 

a todos os presentes, cumprimentando assim todos
. O presidente informou 

discordar de alguns posicionamentos do vereador 
Marcelo Macedo, informando 

que de antemão, a reunião teria sido agendada. 
Para tratar sobre o projeto de 

retomada da obra da UPA de São Pedro, e também 
o projeto de recomposição 

salarial dos servidores, e em relação à resolução da mesa diretora. O pres
idente 

disse ainda, que a resolução estaria legal e const
itucional e que caberá a cada 

Edil votar contra ou a favor. Em seguida, comentou 
sobre o projeto da retomada 

das obras da UPA, ressaltando ser um anseio de t
oda a população, a fim de dar 

uma tranqúuilidade a todos, parabenizando ass
im o prefeito em exercício Juliano 

Vasconcelos. Em relação ao projeto que diz respeito 
a recomposição salarial dos 

servidores o presidente, disse ser importante votar
, haja vista que teria uma data 

para aprovação, para que assim os servidores 
pudessem receber a correção no 

próximo salário, ou seja, no dia primeiro, e para 
ele o projeto deveria ser votado 

com urgência. Sobre o projeto, de recomposição sa
larial aos servidores da Casa, 

o presidente também ressaltou a sua importância. O 
vereador Marcelo Macedo, 

no que lhe concerne, disse que para ele a reso
lução deveria ter sido discutida 

anteriormente com os vereadores. Garantindo que 
sua intenção e contribuir e 

defender a instituição Câmara. Em relação ao proje
to dos servidores, o vereador 

disse ser totalmente favorável. O presidente Ronal
do Bento, parabenizou o 

vereador Marcelo Macedo, pelas colocações, 
e informou que em relação à 

resolução foi conversado com todos os vereadores, 
e que não conversou apenas 

com o vereador Marcelo Macedo, pedindo ass
im desculpas ao vereador. Mas 
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salientou que teria informado pelo grupo do Whatsapp sobre a conversa
 em 

relação à resolução. O presidente aproveitou a oportunidade, para falar qu
e, a 

partir desta reunião, todos os projetos deverão passar pelas comissõe
s para 

emissão de parecer. Em relação ao Projeto da UPA pediu que o
 vereador José 

Sales, pudesse se manifestar sobre a sua opinião referente ao projet
o, se ele 

seria ou não submetido à votação na reunião extraordinária. Em
 relação aos 

projetos de recomposição salarial dos servidores da Câmara bem 
como da 

prefeitura, o presidente informou ter a aceitação de todos os Edis. 
O vereador 

José Antunes, por sua vez cumprimentou a todos os presentes. 
O vereador 

parabenizou ao vereador Mauricio Borges, pelo interesse em cob
rar respostas 

referentes à UPA. Em seguida, disse não concordar com as falas da veread
ora 

Sônia Azzis, sobre o super faturamento das obras da UP
A, na gestão anterior. 

Parabenizou ao vereador José Sales, pela solicitação da plan
ilha de execução 

das obras, para que assim evite obras com valores supe
r faturados. O vereador 

Ediraldo Ramos, pediu, em seguida cumprimentou a todos os presentes. 

Solicitando que o controlador Juliano Barbosa, e 
o líder de governo Edivaldo, 

pudessem analisar a possibilidade de conceder o vale alimentação aos 

servidores a partir do salário base dos servidores. 
O vereador Mauricio Borges, 

sugeriu que, a visita na UPA, fosse feita antes do 
projeto ir para votação, ou seja, 

que a visita em questão fosse feita ainda hoje, e que 
os secretários pudessem 

apresentar as planilhas de execução e valores 
das obras. O vereador José 

Sales, também concordou com a realização da visita
 na presente data para que 

assim todos tomem conhecimento da obra, e possam fiscalizar de fato o 

andamento do que será feito. Em seguida, O presidente deliberou a visita, 

contando com a presença de todos, para a present
e data, às dezesseis horas, 

tendo como ponto de encontro o próprio local, em 
que está instalado a UPA. Pela 

ordem, o Edivaldo Andrade, informou que os p
rojetos teriam chegado a Casa 

com pedido de urgência, pelo zelo com a comunida
de, e não com intuito de 

tumultuar os trabalhos do executivo e legislativo. Pediu que, o presidente, 

pudesse passar as palavras a cada representante 
do executivo para que assim 

pudessem manifestar sobre a parte técnica do proje
to. Em seguida, o presidente 

passou à palavra a procuradora do município, 
a Dr. Arlinda para que ela 

manifestasse sobre os assuntos levantados na
 sessão. Em relação ao projeto 

de recomposição salarial, informou terem solicitado 
a retirada do projeto na data 

de ontem dia, vinte e sete de janeiro de dois mil e
 vinte e um, mas que o mesmo 

teria sido devolvido na mesma data, destacando 
que as mudanças feitas eram 

em favor do servidor público, pois com a divulgação 
do IPCA, foi permitido que 

os servidores tivessem 6,64% de ajuste. Em rela
ção ao questionamento do 

vereador Ediraldo Ramos, informou que o vale alim
entação teria tido reajuste de 

acordo com a última revisão de dois mil e quinze, 
pois era o permiítido dentro do 

EN o 
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IPCA. Lamentando não conseguir atender ao pedido do vereador. Em relação, 

aos projetos das obras, sugeriu que a palavra fosse repassada aos respons
áveis 

pelo setor. Com a palavra, o senhor Marlon Figueiredo, disse que em Re
lação à 

UPA e UBS de Padre Viegas parabenizou o vereador Mauricio pela iniciativa d
e 

realizar a visita técnica. E comentou que, a urgência do projeto seria pelo fato de 

não haver uma previsão orçamentária para a obra, para continuação da 
UPA 

São Pedro, nem da construção da UBS de Padre Viegas. Colocando-s
e à 

disposição de todos para esclarecem dúvidas em relação ao planejam
ento das 

obras. Em relação a UPA e UBS, disse que, era preciso que o projeto
 passasse 

pelo plenário, simplesmente pelo fato de não haver planejamento
 orçamentário 

para termino e continuação das obras. E por isso houve a nece
ssidade de 

inserção do valore nas obras, tendo em vista as demandas 
mais urgentes no 

município. Disse ainda que todas as anulações de dotações orçamen
tarias, para 

a realização da UPA estaria inserida no projeto em seg uida c
olocou à disposição 

de esclarecer qualquer dúvida que possa surgir. A senhora Carmilla, 

representando a secretária de obras apresentou todo um hi
stórico de retomada 

das obras da UPA, explicando que teria um contrato para
 continuidade da obra, 

mas que o contrato era para construção de uma U
PA tipo três, e que essa seria 

uma opção muito mais cara do que o município 
poderia arcar. E com isso, foi 

feito uma adequação para construção de uma U
PA tipo um. Em seguida, disse 

que a secretária estaria apresentando toda a p
lanilha orçamentária da UPA, e 

todas as modificações do projeto, salientou que 
a situação do prédio estaria 

ótima para a construção de uma UPA tipo um. Em 
seguida, ficou combinado, a 

visita técnica para as dezesseis horas do dia de hoj
e, e o secretário de obras, 

assumiu a responsabilidade de levar todo O projeto para apresentar aos 

vereadores, que tivessem interesse em participar 
da reunião. O presidente, 

Ronaldo Bento, manifestou sua expectativa, para a r
etomada das obras da UPA, 

na gestão atual de uma forma positivo, a fim de atender a demanda dos 

muniícipes Marianense. Comentando que na gestão anterior, teria sido 

respondido que não teria condições de fazer a 
obra. Com a palavra, o vereador 

Ricardo Miranda ressaltou a importância de se
 fazer a UPA, bem como de se 

analisar as condições da UPA. O vereador des
tacou ainda a importância de 

todos os vereadores estarem presentes na reuni
ão. O presidente perguntou aos 

vereadores quais seriam os projetos em que eles c
oncordavam em submeter ao 

plenário na sessão extraordinária. Em relação a
o projeto da UPA, o vereador 

Marcelo Macedo, disse que para ele só após 
a visita técnica seria possível 

analisar se o projeto iria ou não para a pauta. O
 presidente retornou a consulta 

sobre os projetos que estariam na pautas na reu
nião, e ficou decidido que os 

projetos que dispõe sobre a recomposição dos 
servidores permaneceram na 

pauta. Havendo aceitação do todos os vereadores. 
Ficando apenas o projeto da 
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UPA, para decidirem se estaria presente na pauta. Para o verea
dor Marcelo 

Macedo, o projeto não se encontra regimentalmente amparado, 
pois ainda não 

houve nem leitura do mesmo. O presidente Ronaldo Bento, perg
untou se todos 

os vereadores concordavam em fazer uma retificação no ed
ital, mudando o 

horário da sessão de nove horas para as treze horas, pa
ra que assim seja 

regimentalmente amparado. Por fim o presidente informou que estaria 

recolhendo os pareceres das comissões. Em seguida, 
realizou a leitura do edital 

de convocação para a sessão extraordinária por vídeo 
conferencia, a ser 

realizada às treze horas, para apreciação dos projetos 
de acordo com o edital. 

ENCERRAMENTO: Não havendo, mais nada a tratar, 
o presidente encerrou a 

reunião às onze horas e quarenta e seis minutos. 


